



Es la segunda región con más robos después de Arica y Parinacota.

La región está entre las que sufren más robo de cables

Registra 33 episodios durante el año.

Entre enero y junio de 2024 se registraron 192 episodios de robo de cables del suministro eléctrico entre Arica y La Araucanía, según la Compañía General de Electricidad (CGE). En el listado la Región de Antofagasta se sitúa en segundo lugar con 33 episodios, sólo superada por Arica

y Parinacota y Tarapacá, con 51 episodios. Los robos durante el primer semestre de 2024 totalizan 58.304 metros de cable, lo que afectó a más de 88 mil clientes. Estos ilícitos equivalen a \$150 millones en pérdidas y \$842 millones por costo de reposición de infraestructura dañada.